

Récup'Art distribue 3 200 € au milieu associatif



Donateurs et bénéficiaires, ensemble pour le bien de tous. |

Ouest-France

Publié le 04/12/2018 à 00h13

Les adhérents de l'atelier Récup'Art du centre social Ti Lanvenec, confectionnent des sacs et plateaux en paquets de café, des tabliers et sacs en jeans, des poupées, des housses de billig et bien d'autres choses, qu'ils vendent au profit d'associations caritatives.

La semaine dernière, Marie-Renée Cren au nom de l'association, a remis à Didier Quentel, président de la SNSM du Conquet, un chèque de 1 435 € et un autre de 1 330 € à Philippe le Moine au profit de l'association Bretagne réseau interdisciplinaire de soins pour enfants (Brise).

Cette association intervient quotidiennement en faveur du développement et l'amélioration des soins palliatifs pédiatriques en Bretagne. Récup'Art a également donné, cette année près de 500 € de dons, à plusieurs autres associations : Petit coeur de beurre, Amour de madeleines, Respire et bouge à Brest, fondation Ildys... Depuis 2014 Récup'Art a reversé 11 700 € de dons, hors Téléthon 2018